

# POLRI

## Polsek Cilaku Polres Cianjur Cek TKP Kebakaran Rumah di Kampung Sukamaju

Cianjur. - [CIANJUR.POLRI.NET](http://CIANJUR.POLRI.NET)

Mar 30, 2026 - 09:59



Polsek Cilaku Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pengecekan Tempat Kejadian Perkara (TKP) kebakaran rumah yang terjadi di Kampung Sukamaju RT 02 RW 02, Desa Sukakarta, Kecamatan Cilaku, Kabupaten Cianjur, Senin (30/3/2026) dini hari.

Peristiwa kebakaran tersebut menimpa rumah milik Eman (58), seorang buruh harian lepas warga setempat, yang dihuni oleh dua orang anggota keluarga. Berdasarkan keterangan saksi Farhan (25), kejadian bermula sekitar pukul 01.00 WIB saat dirinya keluar rumah setelah mendengar teriakan minta tolong dari Aep yang merupakan kakak ipar korban. Saat itu, saksi melihat rumah panggung milik korban yang terbuat dari kayu dan bilik sudah terbakar, dengan titik api berasal dari bagian ruang tamu.

Melihat kejadian tersebut, saksi bersama warga lainnya segera melakukan upaya penyelamatan dengan mengevakuasi korban keluar dari dalam rumah serta membangunkan ketua RT dan warga sekitar untuk membantu proses pemadaman secara manual. Dugaan sementara, kebakaran dipicu oleh korsleting listrik yang dengan cepat merambat karena material rumah yang mudah terbakar.

Dalam kejadian tersebut tidak terdapat korban jiwa, namun korban mengalami kerugian materiil yang ditaksir mencapai kurang lebih Rp50.000.000,- (lima puluh juta rupiah). Adapun tindakan kepolisian yang telah dilakukan oleh Polsek Cilaku antara lain menerima laporan, mendatangi TKP dan melaksanakan tindakan pertama di tempat kejadian perkara (TPTKP), melakukan evakuasi warga, serta mencari dan mengumpulkan keterangan dari para saksi.

Kapolsek Cilaku AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H., M.H. menyampaikan bahwa pihaknya telah melakukan penanganan awal di lokasi kejadian dan mengimbau masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kebakaran, khususnya yang disebabkan oleh instalasi listrik.

“Kami dari Polsek Cilaku telah mendatangi lokasi kejadian dan melakukan langkah-langkah kepolisian, termasuk membantu evakuasi serta mengumpulkan keterangan saksi. Kami mengimbau kepada masyarakat agar rutin memeriksa instalasi listrik di rumah guna mencegah terjadinya kebakaran serupa,” ujar AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H., M.H.